岐阜市立岩野田北小学校 学校だより



せんだんの木



令和7年1月15日 校長 各務至

新しい年のスタート

○ 門松づくりと全校集会

昨年は、保護者、地域の皆様方からご支援を賜り、誠にありがとうございます。本年も引き続き、よ ろしくお願いいたします。







これは、毎年恒例になっている門松づくりの様子ですが、1月7日の全校集会にて、次のように紹介を しました。

・・・・これは、校門にある門松ですね。材料に注目しましょう。竹がありますね。竹は成長が早く真っ直ぐに伸びるので、生命力や誠実な心の象徴でもあります。それから松ですね。松は冬でも青々としているので、これも生命力の象徴となっています。この門松は、I年間の幸せや健康を願って、パパレンジャーの皆さんが地域の方々から材料をいただいて作ってくださいました。

私の今年の目標は、縄跳びの二重飛びが連続20回跳べることです。冬休みにやってみたら10回できました。休み時間に練習して、もっとできるようになりたいです。また、先生みんなと協力して、楽しい学校にしていきたいです。

さて、みなさんはいかがですか。どんな1年にしたいですか。特に6年生は、卒業式があり、中学校に入学する年ですね。何か自分自身の支えになるものを見つけたり作ったりすることができるといいですね。では、令和7年、2025年のスタートです。張り切っていきましょう!

このように、物事の意味を理解することや、願いをもって生活することを大切にしていきたいと思います。

○ 子どもの決意

「6年生らしい姿で卒業したい。」と考えている6年生がいましたので、詳しく聞いてみたところ、次のように話してくれました。

メリハリのある学校生活を送りたいと思います。特に、先生や仲間の話をしっかり聞いたり、時間を守ったりすることを心掛けます。また、言葉遣いにも気を付けたいと思います。時々、乱暴な言い方が気になることが

あるからです。なぜならば、仲間関係を大切にしたいからです。

そして、6年生の姿は全校に影響があって、1~5年生みなさんのお手本になりたいと考えています。

中学校への進学が近づいてきた今、6年生の多くは、苦手教科を克服したいとも考えています。こういった願いに寄り添いながら、少しでも自信をもてるよう、送り出していきたいと思います。

交通安全

昨年末、西門近くに新しく道路標識が立ちました。これは、速度制限が時速40kmであったところ、地域の方々との相談の上、警察等にお願いをして、時速30kmに変更していただいたものです。昨年8月末のカーブミラー設置に続き、子供たちの安全な通学を願ってのことと、ご理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

また、毎朝の交通当番さんや見守り隊の皆さんもありがとうございます。おかげさまで、子どもたちが安全に通学できております。紙面ではありますが、あらためて感謝申し上げます。

